

La région

VOUS AVIEZ **RATÉ ÇA**

Le plus bel arbre de France est lot-et-garonnais



Une centaine d'arbres ont été présentés au concours de l'Arbre de l'année, organisé chaque année par le magazine « Terre Sauvage ». Quatorze ont été sélectionnés, fin juin, pour porter les couleurs de leurs régions. C'est ce chêne, situé à Tombeboeuf (47), âgé de 250 à 300 ans, qui a été choisi pour représenter la Nouvelle-Aquitaine et qui a, finalement, remporté le prix du jury. L'arbre a également terminé deuxième du vote du public derrière l'hêtre d'Occitanie. ARCHIVES « SO »